



# Valueway



Create the value.

## sonet 4月号

株式会社ソネット

## 「印象の重要性」 ～社長のよもやま展望～

よく「第一印象が大切だ」と言われますが、異論ある方は少ないと思います。

白いネットに包まれたイチゴは、赤々として美味しそうですが価格も倍ほどします。初対面で、清楚な装いの方と無造作な服の方とではどうしても印象に差が出ます。建造物でも、素晴らしいデザインの建物はその地域の印象を向上させます。

ビジネスを進める上で、主観的な考え方だけではなく、多角的に客観的な見方をすることが大切であることが導かれて参ります。

全てのものは進化発展するとされますが、「印象」という抽象的分野においても進化いたします。テレビコマーシャルを観察しても、私たちが子供のときのCMと現代のCMでは明らかに違いますし、10年後のCMはさらに発展しているでしょう。

商品のプレゼンテーションにおいても印象の向上が求められ、さらなる進化発展が望まれています。 (尾形)

三三より情報局  
桜といえば...  
(♡)\*\*\*

もうすぐ花見のシーズンがやってきます。城下町鶴岡の桜スポットといえば「日本さくら名所100選」にも選ばれている鶴岡公園。かつての庄内藩主酒井家の居城「鶴ヶ岡城」跡の公園で水面に

映える夜桜を、グラス片手に楽しむのも良し。そして藤沢周平の小説舞台を散策しながらの桜・団子もまた良し。

開花時期は4月中旬頃、たくさんの出店やイベントなどもありますので、それぞれの楽しみを見つけてみてはいかがでしょうか。

(土田)



\*お問い合わせ\* 鶴岡市観光物産課  
TEL : 0235-25-2111まで

## クローズアップ

### ～プロジェクト管理の手法～



前回に続き、CCPMによるプロジェクト活動の「スケジューリング方法」をご紹介します。

CCPMのスケジューリングは、プロジェクトリーダーが一人でやるのではなく、対象となるプロジェクトに関連する担当者が一同に集まり行われます。

その目的としては

- ①プロジェクトの目的・目標や成果物を、全員が同一レベルで把握できる。
  - ②計画時間内に、必要以上の時間的余裕(サバ)が入らないようにできる。
  - ③タスク(作業)の抜けをチェックすると共に、改善意見を取り入れられる。
  - ④プロジェクト進捗上のリスクのピックアップと、対応策の検討ができる。
  - ⑤重要リソースや重要資源の事前確認ができる。
- などがあります。

次にスケジューリングの手順です。

### 【1. プロジェクトを定義する】

これから実施されるプロジェクトは、「どのようなものか?」を明確にします。

<定義すべき内容>

- ・目的: このプロジェクトにより、何を達成しようとしているのか?
- ・目標: プロジェクトによりもたらされるべきメリットを、出来る限り定量的に表す。
- ・納期: プロジェクトの完成目標日時。
- ・対象範囲: プロジェクトにより影響を及ぼす範囲(組織や製品など)。
- ・成果物: プロジェクトにより形として出来上がるもの(製品・組織・設備・工場など)。
- ・成功要件: 各タスクやプロジェクトが、成功したかどうかを判断するもの(評価基準)。
- ・リスク: プロジェクト活動の成否を左右する要因(リソース不足など)、列挙しておく。



この定義により、業務内容のあいまい性を排除し、プロジェクトメンバー全員が「何を、どこまで」実施するのか?を、明確に把握することが出来ます。スケジューリング手順の2番目は次回以降ご紹介していきます。

(三浦)

## ラクチン! PC活用術

### エクスプローラーでPDFファイルをプレビュー表示する



「Adobe Acrobat Reader DC」や「Adobe Acrobat DC」を使ってPDFを見ている場合、初期設定だとPDF文書のアイコンからでは中身がわからないため、名前で判断するか開いて確認する必要があります。

今回はPDFのサムネイルをプレビュー表示にする機能を紹介いたします。

1. 「Acrobat DC」または「Acrobat Reader DC」を開きます。画面上の「編集」→「環境設定」を選択します。
2. 左側の分類の中から「一般」を選択し、基本ツール内の「Windows ExplorerでPDFサムネイルのプレビューを有効にする」チェックボックスをオンにした後「OK」をクリックします。
3. 「Acrobat Reader DC」の場合は、この機能を現在のインストールに追加するかどうかを尋ねる表示が出てきますので、「はい」をクリックして完了です。ファイルを開かなくてもアイコンの状態でも中身の確認をすることができて便利なのでぜひ活用してみてください。

(阿良)

## 旬のものをいただきます! (\*\_\*)

### スタッフのつぶやき

雪も解け、外に出かける機会も増えてきましたね。春の味覚を求めて山菜採りやたけのこ堀り、いちご狩りに出かける人も多いのではないのでしょうか。

旬の食材が、なぜおいしく体に良いのかというと、最も生育条件が揃った環境で育てられたものを最も栄養分が高い時期に収穫されるからです。

旬ではない時期に比べると栄養価は、倍、もしくはそれ以上も違うなんて、摂らななきゃもったいないですよ! 旬の食材を食べるということは四季を楽しむことでもあります。子供の頃苦手だった「ばんけ(ふきのとう)」も、ばんけ味噌にしたり天ぷらにしたり、春の苦みを美味しいと感じるようになりました。山菜採りにいちご狩り、今年は体験したいなあ〜と思うこの頃です。



(Y.S)